

# PUBLIK

## Sinergi TNI/Polri dalam Sambang dan Anjongsana Bersama Warga Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jun 13, 2024 - 08:35



oda Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu  
-6,95225, 106,5803, 264,0m, 332°  
12/06/2024 10.56.30

*Sinergi TNI/Polri dalam Sambang dan Anjongsana Bersama Warga Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** – Dalam rangka meningkatkan sinergitas antara TNI dan Polri serta mempererat hubungan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi bersama Bhabinsa melaksanakan kegiatan sambang ke warga masyarakat Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu, 12 Juni 2024 ini dilaksanakan di Kampung Babakan Sirna RT 014/003 Desa Buniwangi, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai. AIPDA Rustian, S.Pd dari Polsek Palabuhanratu dan SERTU Herdiana dari Koramil setempat menjadi pelaksana kegiatan ini.

Dalam kegiatan tersebut, AIPDA Rustian dan SERTU Herdiana menyampaikan beberapa pesan kamtibmas (keamanan dan ketertiban masyarakat) kepada warga, di antaranya:

- Menghimbau warga agar waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) yang sedang marak. Warga diingatkan untuk selalu menggunakan kunci ganda dan tidak meninggalkan kunci kontak di kendaraan.
- Mengingatkan warga yang memiliki anak di bawah umur untuk mencegah terjadinya pernikahan dini yang dapat menyebabkan bayi lahir dengan kurang gizi (stunting).
- Menjaga putra putrinya yang masih remaja agar tidak terlibat dalam tawuran dan penyalahgunaan narkoba.
- Memastikan situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Buniwangi dan segera melapor kepada Bhabinkamtibmas jika ada informasi tentang gangguan kamtibmas.

Kapolsek Palabuhanratu, KOMPOL Roni Haryanto, S.IP, M.H., menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. "Kegiatan sambang dan anjungsana ini merupakan wujud nyata dari sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Melalui pendekatan langsung seperti ini, kami berharap dapat lebih memahami dan menyelesaikan permasalahan yang ada di masyarakat," ujar Kapolsek.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Dokumentasi dari kegiatan ini juga telah dilampirkan sebagai bukti pelaksanaan tugas.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan warga Desa Buniwangi semakin sadar dan peduli terhadap keamanan lingkungan serta menjalin kerjasama yang baik dengan aparat keamanan untuk menciptakan situasi yang aman dan damai.